

Aragón-Info, jueves 1 de noviembre del 2.001

#### COMUNICADO RECIBIDO EN RADIO TOPO

El Pasado sábado, día 26 de octubre, fueron pintadas y selladas la oficinas centres de la empresa Autocares la Oscense S.A. (ALOSA). La acción se realizó como apoyo a las personas presas en la Macrocárcel de Zuera y de sus familiares.

Autocares La Oscense es la empresa que ha monopolizado el transporte de personas al Centro de Exterminio de Zuera, aplicando unas tarifas salvajes y aprovechándose del aislamiento que crea el haber construido la macrocárcel de Zuera en mitad de un desierto sin ningún tipo de combinación de transporte público. Alrededor de los centros de exterminio se crea una red de intereses privados que sólo buscan su propio enriquecimiento a costa del sufrimiento de las personas que yacen entre muros de cemento. Los “talleres” albergan una sección de cableados para la Opel-GM, sabemos que el trabajo dentro de las prisiones es un régimen total de esclavitud y que al más mínimo rebote se castiga con partes disciplinarios, además de estar pres@... Explotado. Debemos declarar la guerra a todas las empresas que se beneficien del secuestro.

@@

#### LLAMATIVA ACCIÓN DE SOLIDARI@S CON LOS SOLIDARI@S

El 31 de octubre a las 12 de la mañana, 3 miembros del Colectivo Solidari@s con los Solidari@s se encadenaron dentro de la fuente de la Pza. Paraíso en el centro de Zaragoza. El objetivo de esta protesta era denunciar el encarcelamiento del solidario con Itoiz Iñaki García Koch, preso en la cárcel de Iruña por sabotear las obras de este pantano. También se denunciaba el próximo llenado del ya construido pantano, recordando que, además de un gigantesco atentado ecológico y contra la vida de los habitantes de la zona, existen informes que denuncian la aparición de grietas en la presa y el peligro que supone para las poblaciones aguas abajo del río Irati.

La presencia policial se hizo esperar. Aunque luego se manifestó en un número considerable de efectivos. Pese a este despliegue ninguno de los agentes tuvo el valor de introducirse en la peligrosa fuente, ya que cubría hasta los tobillos. Al mismo tiempo, dos policías de paisano filmaron tanto a los solidarios encadenados como a la veintena de personas que los acompañaron en su acción, desde los alrededores de la fuente.

Después de que los bomberos se negaran a intervenir, los solidarios de la fuente decidieron dar por finalizada la acción tras una hora y media aproximadamente.

Destacar también el interés mostrado por numerosos ciudadanos/as que transitaban por la zona.

@@

#### CONCENTRACIÓN CONTRA LA PRECARIEDAD LABORAL

Una treintena de personas, convocadas por la Confederación Nacional del Trabajo (CNT) se concentraron frente a un céntrico bingo zaragozano para protestar por la política laboral de este establecimiento, que adeuda 50.000 ptas. a un miembro de este sindicato, al que despidió irregularmente.

Según parece la táctica habitual de este empresario es contratar a personas, hacerles realizar horas extras y luego no abonárselas, aduciendo que no constan en ningún registro a nivel “legal”.

La concentración permaneció vigilada en todo momento por abundantes policías, que optaron por no intervenir y protegieron el bingo de las iras anarcosindicalistas.

@@

#### MARCHA A LA MACROCÁRCEL DE ZUERA

El día 11 de noviembre se llevará a cabo la Primera Marcha a la Macrocárcel de Zuera.

Esta acción está convocada por la Iniciativa Ciudadana contra las Macrocárceles para denunciar la propia existencia de estas cárceles y el régimen penitenciario que conllevan.

Si quereis sumaros a esta manifestación podéis conseguir los bonos en CSA La Revuelta, CSA La Trama, Arrebato, ASAPA y La Vía Láctea. Cuestan 1000 ptas.

Si no puedes acudir a esta convocatoria puedes sumarte a la campaña anti-cárcel con unos bonos de 500 ptas. que puedes conseguir en los mismos sitios.

Se sale a las 10.30hs. del Paraninfo (Pza. Aragón).

Se ruega máxima puntualidad y NO OLVIDARSE EL DNI.